## 我会举办日本桥"游船河"活动

6月4日(日)、我会举办了初夏都心游步暨日本桥"游船河"活动。

是日包租了一艘 40 座的游艇,报名者远超过此数目,可见会员们对此次活动的热烈响应。

当天上午9時45分,40名参加者集聚在离我们会馆不远的地铁人形町站前,由此启程步行至乘船地点日本桥码头。

抵达后先在日本桥畔合影留念。上午 10 时半过后,包租的船只驶入停靠的码头,与会者陆续登上了无篷的游艇。

该游艇的舵手是一位女姓,离岸后船只随即沿着日本桥川西进,船只上方 是首都高速公路。

游艇穿过了日本桥的桥底,边听导游的讲解,追溯了江户至东京的水运历史的变迁。船只驶到日本桥川到了神田川交汇处,船头变向转向东,至此已无高速公路遮天,阳光觉得更加灿烂。

船只驶至隅田川,河的宽度一下子拓宽,远望着在水面上驰骋着多架水上摩托车,波浪此起彼落,好一幅畅快的情景。

河面远方又可望见矗立的晴空塔,横跨隅田川的铁桥上行驶着 JR 的列车,船上的游客一个个都忙于拍摄这个难得的背景。

船艇回到日本桥川的河口,便右转再回溯日本桥川。时至中午,船只回抵 了出发地点的日本桥栈桥,此次"游船河"活动,则圆满落下了帷幕。

参加者们看到了平时难以目睹的一座座桥底的模样。水面两岸吹拂着初夏的爽快微风,让人心身舒畅,大家共同度过了一个愉快的上午。

## 廣東同郷会 日本橋クルーズを楽しむ

6月4日(日)、一般社団法人廣東同郷会(陸煥鑫会長)の会員有志は、初夏の都心ウォーキングと日本橋クルーズを楽しんだ。

チャーターしたクルーズ船の定員 40 名に対し、申込者がかなり超過し、 今回の企画の人気の程が伺えた。

同日午前9時45分、同会会館に程近い地下鉄の人形町駅A5出口前に集合した40名の参加者は、クルーズ船の桟橋がある日本橋のたもとを目指した。

日本橋に到着した一行は、まず橋を背景に記念写真に納まった。午前 10 時半過ぎ、同会にチャーターした船が桟橋に着岸すると、参加者は順々 に屋根の無いオープントップのクルーズ船に乗った。

女性の船頭がクルーズ船の操舵を担当し、船は岸を離れ高速道路の高架 下をゆっくりと日本橋川を西へ進んだ。

船は日本橋をくぐり、ガイドの解説を聞きながら江戸から東京への水運の歴史的な変遷をたどった。日本橋川は神田川に合流し、船の進行方向は東へと移ると高速道路の高架もなくなると、日差しがまぶしくなった。

やがて、船は隅田川に差し掛かると、川幅は一気に広がり、水面には多くの水上バイクが行き交い、波しぶきを浴びながらスピードをその競う様子を眺めた。

また、遠くに聳え立つスカイツリーを背景に隅田川にかかる鉄橋を走る JRの列車の姿をカメラに収めたりした。

船は再び日本橋川の河口で右折し再び日本橋川に入り、正午ごろ出発地 点であった日本橋のたもとの桟橋に戻り、クルーズを終えた。

参加者は普段見ることの無い都心の河川にかかるたくさんの橋を下から眺め、水面からは初夏のそよ風を浴びながら両岸の景色を見上げるクルーズの旅を存分に堪能した。